

Marion Schardt-Sauer

## **1/5 DER MARODEN BRÜCKEN STEHT IN HESSEN**

18.10.2024

---

### **HESSEN STEHT DAMIT BEI DER ZAHL DER AUTOBAHNBRÜCKEN INSGESAMT AUF DEM VIERTEN RANG DER BUNDESLÄNDER.**

"Von den 100 am meisten sanierungsbedürftigen Autobahnbrücken in Deutschland mit einer Länge von mehr als 50 Metern stehen nach einer Untersuchung von Bauexperten 19 in Hessen. Im bundesweiten Vergleich sei Hessen damit das Bundesland mit der zweithöchsten Anzahl an schlecht bewerteten Autobahnbrücken, heißt es in einer der Deutschen Presse-Agentur vorliegenden Analyse der Bundesgütegemeinschaft Instandsetzung von Betonbauwerken."

Die Hessische Landesregierung muss endlich mehr für die Infrastruktur in Hessen tun! Der hessischen Landesregierung scheint unsere Verkehrsinfrastruktur leider nicht wichtig zu sein.

*Quelle und mehr auf:*

<https://www.faz.net/aktuell/rhein-main/region-und-hessen/autobahn-ein-fuenftel-der-maroden-bruecken-steht-in-hessen-110017774.html>